SPUTNIK





Comienza en medio de protestas el análisis de la reforma judicial en el Senado de México

hace 4 horas



El análisis de la reforma al Poder Judicial de México comenzó este 8 de septiembre en el Senado, esto mientras distintos sectores de la sociedad se manifestaron en contra de la iniciativa a las afueras de la sede legislativa.

Alrededor de las 13:00 horas (GMT -6), las **Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos del Senado** comenzaron con la discusión del dictamen, el cual fue aprobado en días pasados por la **Cámara de Diputados**, en la que el oficialista Movimiento Regeneración Nacional (Morena) tiene mayoría.

A las afueras del recinto legislativo, ubicado en la capital de México, personas entre las que se encuentran líderes políticos y trabajadores del **Poder Judicial** nacional comenzaron una manifestación para exigir que la iniciativa no sea aprobada.

A la protesta acudió José Ramón Cossío, ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de México, quien acusó que la reforma, impulsada por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, se impone por sobre los intereses de la nación.

<u>Comienza en medio de protestas el análisis de la reforma judicial en el Senado de México - 08.09.2024, Sputnik Mundo (noticiaslatam.lat)</u>